

Fecha: 10-07-2024
 Medio: La Estrella de Antofagasta
 Supl.: La Estrella de Antofagasta
 Tipo: Noticia general
 Título: La Favorecedora inauguró su cartelera en Corporación Gen

Pág.: 18
 Cm2: 461,2
 VPE: \$ 381.882

Tiraje: 6.200
 Lectoría: 28.739
 Favorabilidad: No Definida

La Favorecedora inauguró su cartelera en Corporación Gen

“Inspirate: Teatro, Danza y Música” es el nombre de las jornadas artísticas que serán realizadas el último domingo de cada mes, en el espacio ubicado en la ex Estación Uribe, en el kilómetro 21 de la Ruta 5 Norte.



LOS EVENTOS SERÁN EL ÚLTIMO DOMINGO DE CADA MES.

Iris González Gamboa
 La Estrella

“Inspirate: Teatro, Danza y Música en Gen” es el nombre del ciclo de jornadas artísticas al que la Compañía Artístico y Teatral La Favorecedora dio el vamos en Corporación Gen de Antofagasta.

El espacio, ubicado en la ex Estación Uribe, en el kilómetro 21 de la Ruta 5 Norte, será el escenario de los eventos el último domingo de cada mes, buscando así recuperar lugares de esparcimiento y fomentar al desarrollo de una cartelera cultural permanente en la región.

El puntapié inicial de la cartelera de programación 2024, que financia el Ministerio de Culturas, las Artes y el Patrimonio a través de su Programa de Apoyo a Organizaciones Culturales Colaboradoras (PAOCC), se dio el pasado domingo 30 de junio.

Según indicó la directora de la compañía, Arlette Ibarra, “la continuidad es lo único que puede potenciar un verdadero movimiento artístico en la ciudad. La falta de espacios y cartelera permanente precariza nuestra labor. Gracias al PAOCC, podemos aportar a que nuestra región no solo crezca económicamente, sino cultural-



LA COMPAÑÍA ARTÍSTICO Y TEATRAL LA FAVORECEDORA DIO INICIO A SU CARTELERA DE PROGRAMACIÓN 2024 EN LA CORPORACIÓN GEN.

mente, que es el desarrollo integral de toda comunidad”.

El presidente de Corporación Gen, Pedro Aranda, explicó respecto al recinto que dispone de espacios aptos para que las familias puedan almorzar al aire libre, que “generamos un micro oasis artificial en pleno desierto a 22 kilómetros de Antofagasta, Ruta 5. Gen es único en su género ecológico que nos brinda e inspira. Todo su pre-

dio es de naturaleza original: construcciones de piedra, su arboleda con sus quinchos, diversas plantaciones y una granja de animalitos domésticos”.

Respecto a la alianza con Teatro Paisaje, precisó que “es nuestra respuesta y aporte para sacudirnos de la vida llamada “la vida del can-

sancio”, del estrés, de las desconfianzas sociales e incertidumbres que nos acechan día a día”.

Quien también resaltó la importancia del ciclo fue el seremi de las Culturas, Claudio Lagos, precisando que es hay “un desierto que florece en la comunidad de

GEN, pero que florece con arte y cultura a partir de la voluntad férrea que tienen Arlette Ibarra y que ha logrado guiar un equipo tremendo en la corporación GEN, a partir del Teatro Paisaje”.

La entrada tiene un valor de \$3.000 pesos y podrá ser adquirida al ingreso el día de la actividad. Más información en @la_favorecedora en Instagram y Compañía La Favorecedora, en Facebook.

“La continuidad es lo único que potencia un movimiento artístico”
 Arlette Ibarra